



黒木小だより

【みんなが幸せ・人にやさしく・夢・元気】

令和5年12月18日(月)第12号 校長 北嶋幸一



黒木小学校HP

令和5年もあとわずかとなりました。22日は2学期の終業式を行います。そして、23日から冬休みに入ります。黒木っ子たちの2学期を振り返って見ると、様々な活動において、一人一人が目標をもち、しっかりと挑戦して自分の力を伸ばすことができました。体はもちろんですが心の成長も大きかったです。このように、2学期も子供たちが勇気を出して挑戦できたのは、保護者の皆様の温かいサポートがあったからだと思います。様々な場面でお力添えをいただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。生活のリズムを崩さず、健康で安全な生活を送ってほしいと願っています。また、年末年始は、日本の伝統的な行事「正月」や正月を迎える準備等で、家族の一員としての役割を感じる機会も多いと思います。そこで、家族の一員として子どもたちに家の仕事(手伝い)をさせてほしいと思います。そのことで、達成感や有用感を感じ、気持ちよく新しい年を迎えることができると思います。冬休み期間中、家庭・地域でしっかりとチャレンジし更に成長した黒木っ子たちに会える日を楽しみにしておきます。どうぞ、よいお年をお迎えください。来年もよろしく願いいたします。

■ダム一輪車走

雨のため延期した「ダム一輪車走」を11月30日(木)に実施しました。ダム記念会館からスタートし、美しく紅葉した黒木の山々を見ながら、往復3600mの道のりを助け合いながら**全員完走**できました。日頃から一生懸命に練習に励む黒木っ子たちです。その練習の成果もあって、途中登り下りのある道路も難なく走る光景を見ました。また、低学年をサポートする高学年の姿も見られ、心の成長も感じました。お忙しい中に、応援に来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



■人権集会

12月4日から10日までは人権週間です。また、12月10日は世界人権デーでもあります。この期間に黒木小でも人権について考える機会をもちました。取組のひとつとして7日(木)に人権集会を実施しました。「校長講話」では、みんながすてきな笑顔で生活するために4月に約束した**たったひとつの約束「自分がされていやなことは人にしない・言わない」**を再確認しました。また、「黒木っ子宣言」をみんなで発表し、人を大切にすることややさしい言葉をつかうこと、我慢をすることなど今後の生活の中で意識してほしいことも確認することができました。みんなが幸せになるために大切なことを学びました。



■校内持久走大会

12月8日(金)に校内持久走大会を実施しました。子どもたちはこれまで、体育の時間を中心に練習をがんばってきました。開会式では、大きな声で自分の目標を発表しました。そして、いよいよスタート。仲間からの声援を受けながら黒木っ子たちは、自分で決めた目標距離に向かって、全員一生懸命に走ることができました。多くの子どもたちが目標を達成し、自己ベストを更新した子もたくさんいました。これまでの練習の成果が発揮できたのは、保護者の皆様の温かいご声援のおかげです。ありがとうございました。

大会後は恒例の「焼き芋会」でした。自分たちで苗を植え、収穫したサツマイモです。おいしそうに焼き芋をほおぼる笑顔がたくさん見られました。



■1月の主な行事予定

日	曜	行事予定等
9	火	3学期始業式 ※給食なし
10	水	和太鼓練習(6校時)
11	木	身体測定 避難訓練
12	金	書き初め大会
16	火	絵本侍さん 放課後子ども教室
17	水	元気アップファミリーフィット 13:30 ~15:30
22	月	メディアコントロールチャレンジ~26日
23	火	放課後子ども教室
24	水	ALT 訪問 学校保健委員会(救命救急 講習) 懇談会 和太鼓練習(6校時)
30	火	放課後子ども教室
31	水	和太鼓練習(6校時)

■1月の生活・保健目標

【生活目標】

「目標に向かって
新しい気持ちでスタートしよう」

- あいさつ・時間・整理整頓・言葉づかい
- 学校の目標・自分の目標

【保健目標】

「手洗い・うがいをしよ
う！」

- 「せきエチケット」を守りましょう

創立150周年記念式典 令和6年2月16日(金)

